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Anfrage Fraktion ANF0012/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 23.03.2021 

 
 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
Betreff: Anfrage zum Glasfaser-Ausbau in Hennigsdorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
Der Glasfaser-Ausbau ist im Landkreis Oberhavel gestartet. 
Auch in Hennigsdorf ist ein Glasfaser-Ausbau geplant. 
 
 
Anfrage:   
 
In welchen Bereichen wird der Glasfaser-Ausbau in Hennigsdorf stattfinden? 
 
Gibt es einen Zeitplan für die Umsetzung? 
 
 
 
 
Hennigsdorf, 09.03.2021 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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